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HAFTUNGSBEDINGUNGEN

SICHERHEITSHINWEISE

Der Lieferant haftet nicht für Schäden aus der Nichtbeachtung der folgenden Bestimmungen:

1. Dieses Produkt ist ein elektrisches Gerät, das mit einem Erdungssystem verbunden werden muss. 

2.  Körperlich beeinträchtige Menschen oder Menschen ohne notwendige Kenntnisse (oder kleine Kinder) 
 sollten dieses Gerät nicht ohne eine Aufsichtsperson verwenden.

3. Dieses Produkt ist ein elektrisches Gerät, bitte achten Sie auf eine vorschriftsmäßige Installation  
 durch Fachleute.

 
 Bitte sorgen Sie stets für eine gute Belüftung Ihres Badezimmers.

1. Stecken Sie den Netzstecker nicht mit nassen Händen ein oder aus.
 Andernfalls besteht die Gefahr eines elektrischen Schlages.

2. Das Netzkabel und den Stecker nicht beschädigen.
 Andernfalls besteht die Gefahr von Stromschlag, Kurzschluss und Feuer.

3. Verwenden Sie keine lose Steckdose.
 Andernfalls besteht die Gefahr eines elektrischen Schlages und eines Brandes.

4. Der Stromanschluss muss den Vorschriften entsprechen.
 Andernfalls besteht die Gefahr der Beschädigung des Produkts sowie eines Brandes.

5. Zerlegen Sie das Produkt nicht, ohne über die nötigen Fachkenntnisse zu verfügen.
 Andernfalls besteht die Gefahr eines elektrischen Schlages oder Brandes.

6. Achten Sie darauf, dass Sie kein Wasser, kein Reinigungsmittel oder Urin auf das    
 Produkt und den Netzstecker spritzen. Andernfalls besteht die Gefahr eines Stromschlags.

7. Verbauen Sie Anschlüsse entsprechend ihrer richtungsgebundenen Anforderungen.
 Andernfalls kann dies zu Produktschäden führen.

8. Den Einlassschlauch nicht verbiegen, verformen oder quetschen.
 Andernfalls besteht die Gefahr eines Wasserlecks.

BERNSTEIN DUSCH-WC T640 Pro
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DUSCH-WC T640 Pro

Nennspannung
Länge des Netzkabels

Temperaturbereich 
Ausgangswasser

Nomineller Wasserverbrauch

Temperatur der Sitzoberfläche

Sanftes Schließen der 
Abdeckung und des Sitzes

* Nennleistung
* Maximale Leistung

Innentemperatur

Wassertemperatur

Wasserdruck

Schutzklasse

Abmessungen des Produkts

Batterien für Fernbedienung

Reinigungsvorrichtung

220-240V ~ 50-60Hz 
ca. 1500mm

ca. 35ºС - 42ºС, 
oder die Wassertemperatur ausschalten

4.0L / 6.0L

Raumtemperatur - ca. 38ºС

per Hand
Fernbedienung
Automatische Sensorik
Fuß-Sensorik

1180W
1630W

3°C - 40°C

3°C - 35°C

0,1 MPa - 0,75 MPa (statischer Druck)

IPX4

B 425 x T 595 x H 430mm

AAA (2 x)

LEISTUNGSBESCHREIBUNG

* Nennleistung: 
 Die durchschnittliche Leistung, wenn die WC Dusche für einen Reinigungszyklus  
 unter der Bedingung einer Umgebungstemperatur von 20 °C ± 5 °C, einem statischen  
 Eingangswasserdruck von 0,18 MPa ± 0,02 MPa, einer Eintrittswassertemperatur von  
 15 °C ± 1 °C und der Wassermenge, der Sitztemperatur und der Wassertemperatur arbeitet,  
 ist auf den höchsten Wert eingestellt.

* Maximale Leistung: 
 Die maximale Leistung, wenn die WC Dusche für einen Reinigungszyklus unter der  
 Bedingung einer Umgebungstemperatur von 23 °C ± 2 °C, einem statischen  
 Eingangswasserdruck von 0,18 MPa ± 0,02 MPa, einer Vorlaufwassertemperatur  
 von 5 °C ± 1 °C und der Wassermenge, der Sitztemperatur und der Wassertemperatur  
 auf den höchsten Wert eingestellt ist.
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TECHNISCHE ZEICHNUNGEN

BERNSTEIN DUSCH-WC T640 Pro
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ÜBERBLICK

Dämpfungsfuss

Bidet-Waschöffnungen

Hintere Waschöffnung

Sitz

Toilettenabdeckung

Sprüharm

Keramik
Bedienelement

Sensor
Erfassungsbereich

DUSCH-WC T640 Pro

Sitzinduktionsfenster
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BENÖTIGTES WERKZEUG

10 mm 13 mm

EINBAUANLEITUNG 1
1. Bevor Sie das Dusch-WC installieren, sollten Sie sicher gehen, dass das Badezimmer über einen  
 FI-Schutzschalter abgesichert ist. Zudem ist es empfehlenswert, dass Stromanschlüsse mindestens  
 30 cm von der Mitte der Toilette entfernt sind. Da das Modell der Schutzart IPX4 entspricht, sollten andere  
 Sanitärinstallationen wie Waschbecken oder Badewanne mindestens 60 cm Abstand zum Stromanschluss  
 haben. Überprüfen Sie die Ausrichtung Ihrer Vorwandinstallation wie in der Zeichnung gezeigt und ordnen  
 Sie danach die Wasserauslassleitung vor der Wand an.

Wasserzulaufleitung

Wasserauslassleitung
Spülöffnung

Abwasseranschluss

Installationsöffnungen

Einstellbar zum  
Anheben oder Absenken

Fertigboden

BERNSTEIN DUSCH-WC T640 Pro
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Fertigboden

EINBAUANLEITUNG 2
2. Platzieren Sie die Schallschutzmatte wie dargestellt auf Ihrer fertigen Wand auf der vorgesehenen Position.  
 Richten Sie die Matte an der Spülöffnung, dem Abwasseranschluss und den vorbereiteten Montagegewinde- 
 stangen des Dusch-WC aus und führen Sie zunächst die Wasserauslassleitung vor die Installation.

TEILELISTE

Fernbedienungseinheit Sechskantschlüssel Schraubenmutter 
2 x

Erweiterung 
Schraubensatz 

2 x

Kugelhahn Doppelseitiges 
Wassereinlassrohr

Bedienungs- 
anleitung

Schallschutz- 
matte

Schrauben 
2 x

Abdeckungen 
2 x

Dichtungen 
2 x

Montagegewindestangen

Wasserauslassöffnung

Wasserauslassleitung

DUSCH-WC T640 Pro
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EINBAUANLEITUNG 3
3. Die Rückseite des Dusch-WC´s ist mit der Schallschutzmatte ausgerichtet, und die Wasserauslassleitung  
 wird von der Rückseite in das Dusch-WC eingeführt. Die Spülöffnung und der Abwasseranschluss des  
 Dusch-WC´s sind auf die entsprechende Position der Schallschutzmatte gerichtet. Bewegen Sie die Toilette  
 langsam in Richtung der Wand in Richtung des Pfeils, bis sie sich in der Nähe der Wand befindet.

Schallschutzmatte
Wasserauslassleitung

Wasserauslassleitung
Befestigungsschraube (Die Schraube ragt ca. 60 mm aus der Wand)
Spülöffnung
Schallschutzmatte
Abwasseranschluss

BERNSTEIN DUSCH-WC T640 Pro
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EINBAUANLEITUNG 4
4. Nachdem sich die Toilette in der Nähe der Wand befindet, verwenden Sie eine Wasserwaage, um das Produkt  
 auszurichten und in einer horizontalen Position zu halten. Setzen Sie dann nacheinander einen  
 Kunststoffstopfen und eine Edelstahldichtung auf die feste Schraube und ziehen Sie dann die Mutter fest.  
 Schließen Sie dann den Kugelhahn an den Kopf des Auslassrohrs an und leiten Sie Wasser durch, um evtl.  
 Fremdkörper zu beseitigen. Dann fügen Sie die Fixierungsstifte in die Fixierungsöffnungen.

Befestigungsschraube
Unterlegscheibe

Stahlscheibe
Kontermutter

Fixierungsöffnung

Fixierungsstifte
Öffnen Sie den Kugelhahn,  
um das Wasser abzulassen  

5. Verbinden Sie den WC-Sitz wie in der Abbildung gezeigt.
EINBAUANLEITUNG 5

Leckgeschütztes Netzkabel

Anschlüsse des Bedienknopfs

Kugelhahn
Wasserauslassleitung

Mikrowelleninduktionskabel

Umgebungslichtkabel

DUSCH-WC T640 Pro
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EINBAUANLEITUNG 6
6. Nachdem die Leitungen angeschlossen wurden, ordnen Sie diese an und stecken Sie sie in den Drahtclip.  
 Dann drücken und halten Sie den Drahtclip in der durch den Pfeil angegebenen Schließrichtung. Wenn Sie den  
 Draht herausnehmen müssen, drücken Sie den Drahtclip in die durch den Pfeil angegebene Öffnungsrichtung.

Drahtclips zur 
Befestigung

Öffnen

Schließen

EINBAUANLEITUNG 7
7. Befestigen Sie den Sitz auf der Keramik, ziehen Sie ihn mit den Befestigungsschrauben fest und setzen Sie die  
 Abdeckkappen auf. Nehmen Sie nach der Installation den Montageblock in Richtung des Pfeils (1) heraus.  
 Die Fernbedienung wird in einem Abstand von ca. 850 mm vom Boden angebracht, was für Benutzer einfach zu  
 erreichen ist. Ist das Gerät längere Zeit nicht im Gebrauch, drücken Sie in Pfeilrichtung (2), um das Restwasser  
 in der Leitung abzulassen. Vor dem Austausch oder der Wartung ziehen Sie bitte gemäß der Pfeilrichtung (3) nach  
 unten und lassen das Restwasser zuerst ab.

Abdeckkappe
Schraube
Dichtung

Standby-/Entkalkungstaste

Füllanschluss

BERNSTEIN DUSCH-WC T640 Pro
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BESCHREIBUNG DER BEDIENKNOPFFUNKTIONEN

Rückwärts drehen

Drücken Sie den Knopf

Nach vorne drehen

 WC besetzt: (Das Licht ist permanent hell weiß) 
1. Drehen Sie den Knopf nach vorne, um die Ladydusche zu aktivieren, und drehen Sie den Knopf  
 nach hinten, um die Gesäßdusche zu aktivieren.
2. Bei der Funktion von Ladydusche, Gesäßdusche oder Trockner, drücken Sie kurz den Knopf,  
 um diese zu stoppen.
3. Halten Sie den Knopf gedrückt, um mit dem Trocknen zu beginnen.
4. Drehen Sie während der Funktionen Ladydusche oder Gesäßdusche den Knopf vorwärts oder  
 rückwärts, und die Düse bewegt sich nach vorne oder nach hinten.
5. Drehen Sie während der Trocknungsfunktion den Knopf nach vorne, um die Lufttemperatur zu  
 erhöhen, und drehen Sie den Knopf nach hinten, um die Lufttemperatur zu senken. 
 WC nicht besetzt: (Das Licht ist pulsierend weiß)

Keine Zurücksetzen erforderlich, nachdem der Knopf gedreht wurde

BESCHREIBUNG WEITERER FUNKTIONEN
Sterilisation der Düse: 1 Minute nach Beendigung von Ladydusche oder Gesäßdusche, führt die Düse automatisch 
eine Ultraviolett-Sterilisation für 2 Minuten durch. Die Sterilisation stoppt, wenn sie während der Sterilisationszeit 
wieder Platz nehmen.

Standby-Funktion (Schlafmodus): Drücken Sie kurz auf die Taste „ Standby/Schlafmodus“ am Rumpf, um die 
Standby-Funktion ein- oder auszuschalten. Wenn Sie nicht sitzen und sich nicht im Entkalkungsmodus befinden, 
drücken Sie kurz die Taste „Standby/Entkalken“ um alle Funktionen und Lichter auszuschalten und in den Standby-
Modus zu wechseln.

Automatisches Öffnen oder Schließen des Deckels/Sitzes: Wenn sich eine Person dem keramischen 
Sensorbereich nähert, öffnet sich die obere Abdeckung automatisch. Wenn die obere Abdeckung geöffnet und der 
Sitzring geschlossen ist, tippen Sie auf die Keramik-Induktionsfläche, um den Sitz zu öffnen. Nach 90 Sekunden 
Nichtbenutzung und Verlassen des Sitzes werden der obere Deckel und der Sitz automatisch nacheinander 
geschlossen. Wenn der Deckel 5 Sekunden lang geschlossen ist, wird die Induktions Flip-Funktion wieder aktiviert.

Rohrleitungsentkalkung: Nach dem Einfüllen von Entkalkungsflüssigkeit im nicht besetzten Zustand die Taste 
„Standby/Entkalkung“ lange drücken, um die Entkalkung ein- oder auszuschalten. Während des Entkalkungsvorgangs 
leuchtet der Drehknopf grün auf. Bitte verwenden Sie ein Entkalkungsmittel, dessen Hauptbestandteile Zitronensäure 
in Lebensmittelqualität und organische Säure sind.

Dosierung: Mischen Sie Entkalkungsmittel (fest: 30-40 g oder flüssig: 30-40 ml) mit 50 ml Wasser und rühren Sie 
es um, bis es vollständig durchmischt ist, und gießen Sie dann die Entkalkungslösung in den Füllanschluss. Es wird 
empfohlen, alle 2-3 Monate zu entkalken.

DUSCH-WC T640 Pro
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Entkalkung Sprüharm rückwärts Oszillieren WC-Sitz umklappen
Massage-Reinigung

Nachtlicht Benutzer 1 WC-Deckel umklappen
Geruchsneutralisierung Sprüharm vorwärts Benutzer 2

FERNBEDIENUNGSFUNKTIONEN

Stop Gesäßdusche Ladydusche Trocknen Wassertemperatur

Eco-ModusSterilisation Selbstreinigung

Sitztemperatur erhöhenSitztemperatur verringern

Codeanpassung:  
Halten Sie die Tasten „Ladydusche und Trocknen“. Die Lichter auf den Tasten für Gesäßdusche, Ladydusche, 
Trocknen und Wassertemperatur blinken. Im Codeanpassungsmodus drücken Sie die Taste „Wassertemperatur“, um 
den entsprechenden Benutzercode auszuwählen, dessen Lichter nacheinander von links nach rechts aufleuchten. 
Nach der Auswahl des Benutzercodes drücken Sie die Taste „Stop“, um den Codezuordnungsvorgang abzuschließen.

FEHLERMELDUNGEN
Die Temperatur des Einlasswassers ist nicht normal: Das rote Licht auf dem Knopf blinkt 1 Mal.
Fehler Wassertemperatur: Das rote Licht am Knopf blinkt 2 Mal.
Fehler Lufttemperatur: Das rote Licht am Knopf blinkt 3 Mal.
Fehler Heiztemperatur des Sitzes: Das rote Licht am Knopf blinkt 5 Mal.
Der Trocknungsventilator ist Fehlerhaft: Das rote Licht am Knopf blinkt 7 Mal.

BERNSTEIN DUSCH-WC T640 Pro
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ANLEITUNG FERNBEDIENUNG
Gesäßdusche:  
Drücken Sie die Taste „Gesäßdusche“, der Sprüharm kommt heraus und beginnt dann mit der Gesäßdusche. 

Ladydusche:  
Drücken Sie die Taste „Ladydusche“, der Sprüharm kommt heraus und beginnt dann mit der Ladydusche. 

Stopp:  
Drücken Sie die Taste „Stop“, um die aktuelle Funktion zu stoppen. 

Massage-Reinigung:  
Drücken Sie während der Gesäßdusche oder Ladydusche die Taste „Massage Reinigung“ auf der Fernbedienung, um 
die sauerstoffreiche Wasserspritzmassage zu starten. Drücken Sie erneut die Taste, um zur Mikroblasenmassage zu 
wechseln. Drücken Sie schließlich die Taste erneut, um die Massagereinigung zu beenden. 

Oszillation:  
Drücken Sie im Zustand der Gesäßdusche oder Ladydusche die Taste „Oszillieren“, um diese Funktion ein- oder 
auszuschalten. Drücken Sie die Taste „Sprüharm vorwärts“ oder „Sprüharm rückwärts“, um die Position anzupassen. 

Selbstreinigungsfunktion:  
Drücken Sie die Taste „Selbstreinigung“, der Sprüharm fährt hin und her und reinigt sich selbst. 

Keramik Sterilisierung:   
Drücken Sie bei geschlossenem Deckel die Taste „Sterilisation“, um die Ultraviolett-Sterilisationsfunktion einzuschalten 
(der Knopf und das Nachtlicht leuchten beide blau), die 10 Minuten lang anhält. Wenn der Deckel geöffnet wird, 
stoppt die Sterilisation. Wenn der Deckel geschlossen wird, wird die Sterilisation fortgesetzt. Die Dauer wird nicht 
zurückgesetzt. 

Einstellung der Wassermenge:  
Drücken Sie während der „Gesäßdusche“ die Taste, um die Wassermenge einzustellen, 3 Stufen zur Einstellung sind 
möglich, Standard ist Stufe 2. 

Einstellung der Sitztemperatur:  
Jedes Mal, wenn Sie „Sitztemperatur plus“ drücken, erhöht sich die Sitztemperatur um eine Stufe. Jedes Mal, wenn 
Sie „Sitztemperatur minus“ drücken, sinkt die Sitztemperatur um eine Stufe, und die Anzeige leuchtet separat auf. 

Einstellung der Trocknungstemperatur:  
Drücken Sie die Taste „Trocknen“, um den Trocknungsvorgang zu starten. Die Lufttemperatur wird bei jedem 
Tastendruck um eine Stufe angepasst, und 3 Stufen können zyklisch eingestellt und geschlossen werden. 

Wassertemperatureinstellung:  
Während einer Duschfunktion wird jedes Mal, wenn Sie die Taste „Wassertemperatur“ drücken, die Wassertemperatur 
um eine Stufe weitergestellt. 3 Stufen können zyklisch eingestellt werden (drücken Sie die Taste „Wassertemperatur“, 
lange zum Beenden). Standardeinstellung ist Stufe 2, und die entsprechende Anzeige leuchtet. 

Anpassung der Düsenposition:  
Drücken Sie die Taste „Sprüharm vorwärts“ oder „Sprüharm rückwärts“ auf der Fernbedienung, die Düse bewegt sich 
um einen Schritt vorwärts oder rückwärts.

DUSCH-WC T640 Pro
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ANLEITUNG FERNBEDIENUNG
WC-Deckel umklappen:  
Drücken Sie die Taste „Deckel umklappen“, um das Öffnen und Schließen des Deckels zu steuern. 

WC-Sitz umklappen:  
Drücken Sie die Taste „WC-Sitz umklappen“, um das Öffnen und Schließen des Sitzes zu steuern.  

Eco-Modus:
Nach dem Drücken der Taste „Eco-Modus“ wird die Sitztemperatur automatisch auf die niedrigste Stufe eingestellt.
Im Eco-Modus sind alle Lichtanzeigen ausgeschaltet. Der Sitzsensor erkennt, dass jemand sitzt, stoppt automatisch 
den Energiesparmodus und wechselt automatisch in den Energiesparmodus, nachdem der Benutzer den Sitz 
verlassen hat. Drücken Sie die Taste „Eco-Modus“, um den Energiesparmodus ein- oder auszuschalten. 

Umgebungslicht:   
Wenn Sie nicht sitzen, halten Sie die „Stop“-Taste auf der Fernbedienung 5 Sekunden lang gedrückt, um das 
Umgebungslicht ein- oder auszuschalten. 

Nachtlichtfunktion:  
Steuern Sie das Ein- und Ausschalten des Nachtlichts entsprechend der Lichtintensität des Badezimmers über die 
Lichtempfindlichkeit des Toilettenkörpers. Drücken Sie kurz die Taste „Nachtlicht“, um die lichtempfindliche Funktion 
auszuschalten, und drücken Sie lange die Taste „Nachtlicht“, um die lichtempfindliche Funktion einzuschalten.  
In der Werkseinstellung ist das Nachtlicht eingeschaltet, durch kurzes Drücken der Taste „Nachtlicht“ kann es ein- 
oder ausgeschaltet werden. 

Rohrleitungsentkalkung:   
Nach dem Einfüllen der Entkalkungsflüssigkeit drücken Sie im Ruhezustand die Taste „Entkalkung“, um die 
Entkalkung ein- oder auszuschalten. Während der Entkalkung leuchtet der Knopf grün auf. 

Anpassung für Benutzer 1 und Benutzer 2:  
Unter der aktuellen Verwendung von „Wassertemperatur, Wassermenge, Sprüharm-Position, Lufttemperatur“, 
drücken und halten Sie die „User 1 oder User 2“-Taste für mehr als 2 Sekunden, die aktuelle Verwendung 
Einstellung kann auf die bevorzugte benutzerdefinierte Taste eingestellt werden, und alle Anzeigen auf dem 
Fernbedienungsfeld blinken zweimal, die Einstellungen, die Sie mögen, wurden gespeichert. Drücken Sie beim 
nächsten Mal direkt auf „Benutzer 1 oder Benutzer 2“, und alle Anzeigeleuchten auf dem Fernbedienungsfeld 
leuchten eine Sekunde lang. Drücken Sie je nach Bedarf die Taste für die Gesäßdusche oder die Ladydusche.

TASTENKOMBINATIONEN 

● Stop + Oszillation:  
Drücken Sie 5 Sekunden lang gleichzeitig, um die Funktion „Drahtlose Induktion zum Öffnen des Deckels“ ein- 
bzw. auszuschalten; wenn Sie einen „BEEP“-Ton hören, bedeutet dies, dass Sie die Funktion erfolgreich ein- bzw. 
ausgeschaltet haben. 

● Stopp + Massage: 
Drücken Sie 5 Sekunden lang gleichzeitig, um die Funktion „Fußsensor zum Öffnen des Deckels“ ein- bzw. 
auszuschalten; wenn Sie einen „BEEP“-Ton hören, haben Sie die Funktion erfolgreich ein- bzw. ausgeschaltet. 

BERNSTEIN DUSCH-WC T640 Pro
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TASTENKOMBINATIONEN 
● Stop + WC-Deckel umklappen: 
Drücken Sie 5 Sekunden lang gleichzeitig, um die Funktion „Deckel automatisch schließen“ ein- bzw. auszuschalten, 
wenn Sie einen „BEEP“-Ton hören, bedeutet dies, dass Sie die Funktion erfolgreich ein- bzw. ausgeschaltet haben. 

● Gesäßdusche + Trocknen：
Drücken Sie 5 Sekunden lang gleichzeitig, um die Funktion „Piepton“ ein- bzw. auszuschalten. Wenn Sie einen 
Piepton hören, ist die Funktion erfolgreich ein- bzw. ausgeschaltet. 

● Stopp + Selbstreinigung: 
Drücken Sie 5 Sekunden lang gleichzeitig, um die „Manuelle Reinigung des Düsenkopfes“ einzuschalten. Die Düse 
wird in die feste Position kommen, stoppen, Benutzer kann die Bürste verwenden, um es zu reinigen, nach der 
Reinigung, drücken Sie die „Stop“-Taste, um es zurück zu lassen.  

● Stop + Nachtlicht: 
Drücken Sie 5 Sekunden lang gleichzeitig, um das „Knopflicht“ ein-/auszuschalten.

DUSCH-WC T640 Pro
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ERKLÄRUNG
Die Bedienungsanleitung dient nur als Referenz. Diese Anleitung kann abweichende Angaben enthalten.    
Die beschriebenen Produkte können jederzeit aktualisiert werden. Die Zeichnungen in dieser Anleitung dienen nur zur 
Darstellung und haben keinen Anspruch auf Aktualität.

BERNSTEIN DUSCH-WC T640 Pro
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BERNSTEIN SHOWER-WC T640 Pro

DISCLAIMER

SAFETY INSTRUCTIONS

The supplier shall not be liable for any damage resulting from failure to comply with the following provisions:

1. This product is an electrical appliance that must be connected to an earthing system. 

2.  Physically impaired people or people without necessary knowledge (or small children) should not use  
 this appliance without a supervisor.

3. This product is an electrical appliance, please ensure proper installation by professionals.

 
 Please ensure that your bathroom is well ventilated at all times.

1. Do not plug in or unplug the mains plug with wet hands.
 Otherwise there is a risk of electric shock.

2. Do not damage the mains cable or the plug.
 Otherwise there is a risk of electric shock, short circuit and fire.

3. Do not use a loose socket.
 Otherwise there is a risk of electric shock and fire.

4.  The power connection must comply with the regulations.
 Otherwise, there is a risk of damage to the product and fire.

5. Do not disassemble the product without having the necessary expertise.
  Otherwise, there is a risk of electric shock or fire.

6. Be careful not to splash water, detergent or urine on the product and the power plug.  
 Otherwise there is a risk of electric shock.

7. Install connections according to their directional requirements.
 Failure to do so may result in product damage.

8. Do not bend, deform or squeeze the inlet hose.
 Otherwise there is a risk of water leakage.
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SHOWER-WC T640 Pro

Rated voltage
Power cable length

Outlet water
temperature range

Nominal water consumption

Seat surface temperature

Smooth closing methode  
of the cover and the seat

* Rated power
* Maximal power

Indoor temperature

Water temperature

Water pressure

Protection class

Product dimensions

Batteries for remote control

Cleaning device

220-240V ~ 50-60Hz 
About 1500mm

About 35ºС - 42ºС, 
turn off the water temperature

4.0L / 6.0L

Room temperature - ca. 38ºС

Gear box
Remote control
Automatic sensors
Foot sensor system

1180W
1630W

3°C - 40°C

3°C - 35°C

0,1 MPa - 0,75 MPa (static pressure)

IPX4

B 425 x T 595 x H 430mm

AAA (2 x)

PERFORMANCE SPECIFICATION 

* Rated power:
 The average power when washers are operating for a cleaning cycle under  
 the condition of an ambient temperature of 20 °C ± 5 °C, a static inlet water pressure  
 of 0.18 MPa ± 0.02 MPa, an inlet water temperature of 15 °C ± 1 °C and the water flow,  
 seat temperature and water temperature are set to the highest value.

* Maximum power: 
 The maximum output when washers are operating for a cleaning cycle under 
  the condition of an ambient temperature of 23 °C ± 2 °C, a static inlet water pressure  
 of 0.18 MPa ± 0.02 MPa, a supply water temperature of 5 °C ± 1 °C, and the  
 water flow, seat temperature and water temperature is set to the highest value.
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TECHNICAL DRAWINGS

BERNSTEIN SHOWER-WC T640 Pro
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PART NAME

SHOWER-WC T640 Pro

Foot pads

Bidet wash holes

Rear wash hole

Seat

Toilet cover

Spraying arm

Ceramik
Knob

Sensors  
detection range

Seat induction window
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REQUIRED TOOLS

10 mm 13 mm

INSTALLATION INSTRUCTIONS 1
1. Before installing the shower toilet, you should ensure that the bathroom is protected by a residual current circuit  
 breaker. It is also recommended that power connections are at least 30 cm from the centre of the toilet. As the  
 model complies with protection class IPX4, other sanitary installations such as the washbasin or bathtub should  
 be at least 60 cm away from the power connection. Check the alignment of your pre-wall installation as shown in  
 the drawing and then arrange the water outlet pipe in front of the toilet. then arrange the water outlet pipe in front  
 of the wall.

Water inlet pipe

Water outlet pipe
Flushing opening

Sewage connection

Installation openings

Adjustable for raising or lowering

Level ground
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Level ground

SPARE PARTS LIST

Remote control assembly Hexagon wrench Fixing pins 
2 x

Expansion 
screw set 

2 x

Ball valve Double ended 
Water inlet pipe

Instruction 
manual

Toilet mat Screw 
2 x

Covers 
2 x

Gaskets 
2 x

INSTALLATION INSTRUCTIONS 2
2. Place the Toilet mat on your finished wall in the designated position as shown. Align the mat with the flush opening,  
 the waste water connection and the prepared mounting threaded rods of the shower toilet and first run the water  
 outlet pipe in front of the installation.

Installation hole

Water outlet pipe hole

Water outlet pipe
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INSTALLATION INSTRUCTIONS 3
3. The rear of the shower toilet is aligned with the sound insulation mat and the water outlet pipe is inserted into the  
 shower toilet from the rear. The flush opening and the waste water connection of the shower toilet are directed  
 towards the corresponding position of the sound insulation mat. Move the toilet slowly towards the wall in the  
 direction of the arrow until it is close to the wall.

Toilet mat
Water outlet pipe

Water outlet pipe
Fixing screw (the screw exposes approx. 60 mm from the wall)
Flushing opening
Toilet mat
Sewage hole
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Leakage protected power cable

Knob wire

Ball valve
Water outlet pipe

Microwave induction wire

Ambient light wire

INSTALLATION INSTRUCTIONS 4
4. After the toilet is near the wall, use a spirit level to set up the product and keep it in a horizontal position.  
 Place the plastic plugs and a stainless steel seal on the fixed screw one after the other and then tighten the nut.  
 Then connect the ball valve to the head of the outlet pipe and pass water through to remove any foreign matter.  
 Insert the fixing pins into the fixing holes.

Fixing screw
Plastic plug

Stainless steel pad
Lock nut

Toilet fixing hole

Fixing pins
Open the ball valve  

to drain the water 

5. Connect the head part as shown in the illustration.
INSTALLATION INSTRUCTIONS 5
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INSTALLATION INSTRUCTIONS 6
6. After connecting the button leads, arrange them and insert them into the wire clip. Then press and hold the wire clip  
 in the closing direction indicated by the arrow. If you need to If you need to remove the wire, press the wire clip in  
 the opening direction indicated by the arrow.

Wire clips for fixation
Open

Close

INSTALLATION INSTRUCTIONS 7
7. Fix the seat on the ceramic, tighten it with the fixing screws and put on the cover caps. After installation, remove  
 the mounting block in the direction of the arrow (1). The remote control is placed at a distance of approx. 850 mm  
 from the floor, which is easy for users to reach. If the unit is not in use for a long time, press in the direction of the  
 arrow (2) to drain the residual water in the pipe. Before replacement or maintenance, please pull down according  
 to the direction of the arrow (3) and drain the residual water first.

Cover cap
Screw
Gasket

Standby/Descaling button

Filling port
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DESCRIPTION OF OTHER FUNCTIONS
Sterilisation of the nozzle:  
After the user finishes rear wash or lady wash and leave the toilet seat for 1 minute (no need close the lid).  
The nozzle UVC will activate for 2 minutes. If you sit back on the seat during the working status, the function will stop. 
 

Standby function (sleep mode):  
Briefly press the „ Standby/Sleep mode“ button on the trunk to switch the standby function on or off. When you are not 
seated and not in descaling mode, briefly press the „Standby/Descaling“ button to switch off all functions and lights 
and switch to standby mode. 
 

Automatic opening or closing of the lid/seat:  
When you are near the ceramic sensor area, the lid is automatically opened by the wireless induction or the foot 
sensor. If the lid is open but the seat is closed, the user can open the seat with the foot sensor. If the lid and the seat 
are open at the same time, the user can close the lid and the seat with the foot sensor. If there is no function and the 
seat is left for 90 seconds, the lid and seat are closed automatically and if the lid is closed for 5 seconds, the induction 
function works to fold down the lid. 
 

Pipeline descaling:  
After filling with descaling liquid in the unoccupied state, long press the „Standby/Descaling“ button to switch descaling 
on or off. During the descaling process, the rotary knob lights up green. Please use a descaling agent whose main 
ingredients are food-grade citric acid and organic acid. 
 

Dosage:  
Mix descaling agent (solid: 30-40 g or liquid: 30-40 ml) with 50 ml of water and stir until completely mixed, then pour 
the descaling solution into the filling port. It is recommended to decalcify every 2-3 months.

DESCRIPTION OF THE CONTROL KNOB FUNCTIONS

Rotate backward

Press the knob

Rotate forward

 In the seated state (The light is permanently bright white)

1. Turn the knob forwards to activate the lady wash function  
 and turn the knob backwards to activate the rear wash function.
2. While the lady shower, rear wash function or dryer is functioning,  
 press the button shortly to stop them.
3. Press and hold the knob to start drying.
4. While using the lady wash function or rear wash function, turn the knob  
 forwards or backwards and the nozzle moves forwards or backwards.
5. While the drying function is in progress, turn the knob forward to increase  
 the air temperature and turn the knob backward to decrease the air temperature.

 In the non-seated state (The light is white breathing light)

No reset required after the knob has been turned
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Descaling Spray arm backward Oscillation WC seat flipping
Massage cleaning

Night light User 1 WC cover flipping
Deodorization Spray arm forward User 2

REMOTE CONTROL FUNCTIONS

Stop Rear wash Lady wash Drying Water temperature

Eco-ModusSterilisation Self-cleaning

Increase seat temperatureDecrease seat temperature

Code matching:  
Press and hold the „lady shower and drying“ buttons. The lights on the rear wash, lady wash, drying and water 
temperature buttons flash. In code matching mode, press the „Water temperature“ key to select the corresponding 
user code, whose lights light up one after the other from left to right. After selecting the user code, press the „Stop“ key 
to complete the code matching process.

ERROR MESSAGES
Inlet water temperature is not normal: The red light on the knob flashes 1 time.
Water temperature error: The red light on the knob flashes 2 times.
Air temperature error: The red light on the button flashes 3 times.
Error seat heating temperature: The red light on the button flashes 5 times.
Drying fan fault: The red light on the button flashes 7 times.
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REMOTE CONTROL INSTRUCTIONS
Rear wash: 
Press the „Rear wash“ button, the spray arm comes out and then starts the rear wash.

Lady wash: 
Press the „Lady wash“ button, the spray arm comes out and then starts the lady wash.

Drying: 
Press the „Drying“ button to start drying.

Stop: 
Press the „Stop“ button to stop the current function. When not seated, press and hold the „Stop“ button for 5 seconds 
to turn on or off the ceramic ambient light.

Massage cleaning: 
Press the „Massage cleaning“ button on the remote control during the Rear wash or Lady wash. 
The oxygen-rich water splash massage starts. Press the button again to switch to micro bubble massage. 
Finally, press the button again to stop the function. 

Oscillation:  
In the rear wash or lady wash state, press the „oscillate“ button to switch this function on or off. Press the „Spray arm 
forward“ or „Spray arm backward“ button to adjust the position. 

Self-cleaning function:  
Press the „Self-cleaning“ button, the spray arm moves back and forth and cleans itself. 

Ceramic sterilisation:   
With the cover closed, press the „Sterilisation“ button to switch on the ultraviolet sterilisation function (the button and 
the night light both light up blue), which lasts for 10 minutes. When the cover is opened, sterilisation stops. When the 
cover is closed, sterilisation continues. The duration is not reset.

Water volume adjustment:  
Press the button during the „rear wash“ to adjust the amount of water, 3 levels for adjustment are possible, standard is 
level 2. 

Setting the seat temperature:  
Each time you press „seat temperature plus“, the seat temperature increases by one level. Each time you press „seat 
temperature minus“, the seat temperature decreases by one level and the indicator lights up separately. 

Setting the drying temperature:  
Press the „Drying“ button to start the drying process. The air temperature is adjusted by one level each time the button 
is pressed, and 3 levels can be set and closed cyclically. 

Water temperature adjustment:  
During a washing function, each time you press the „Water temperature“ key, the water temperature is advanced by 
one level. 3 levels can be set cyclically (press the „Water temperature“ key, long to exit). The default setting is level 2 
and the corresponding indicator lights up.
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REMOTE CONTROL INSTRUCTIONS
Nozzle position adjustment:   
Press the „Spray arm forward“ or „Spray arm backward“ button on the remote control, the nozzle moves one step 
forward or backward.

Cover flipping:  
Press the „Cover flipping“ button to control the opening and closing of the cover. 

Seat flipping:   
Press the „Seat flipping“ button to control the opening and closing of the seat.   

Eco mode:
After pressing the „Eco mode“ button, the seat temperature is automatically set to the lowest level. In Eco mode, all 
light indicators are switched off. The seat sensor detects that someone is sitting, automatically stops the energy-saving 
mode and automatically switches to energy-saving mode after the user has left the seat. Press the „Eco mode“ button 
to switch energy-saving mode on or off. 

Ceramic ambient light:   
When not seated, press and hold the „Stop“ button on the remote control for 5 seconds to turn the ambient light on or 
off. 

Night light function:   
Control the switching on and off of the night light according to the light intensity of the bathroom via the light sensitivity 
of the toilet body. Briefly press the „Night light“ button to switch off the light-sensitive function and long press the „Night 
light“ button to switch on the light-sensitive function. In the factory setting, the night light is switched on; it can be 
switched on or off by briefly pressing the „Night light“ key. 

Pipeline descaling:   
After filling the descaling liquid, press the „Descaling“ button in the idle state to switch descaling on or off. During 
descaling, the button lights up green. 

Adjustment for User 1 and User 2:  
Under the current use of „water temperature, water amount, spray arm position, air temperature“, press and hold the 
„User 1 or User 2“ button for more than 2 seconds, the current use setting can be set to the preferred custom button, 
and all indicators on the remote control panel will flash twice, the settings you like have been saved. Next time, press 
„User 1 or User 2“ directly and all indicator lights on the remote control panel will light up for one second. Press the 
rear wash or lady wash button as required.

KEY COMBINATIONS: 

● Stop + Oscillation: 
Press for 5secs  at the same time to turn on/off “Wireless induction to open the lid” function, when you hear a “BEEP” 
sound, means you turn it on/off successfully.

● Stop + Massage: 
Press for 5 secs at the same time to turn on/off  “Foot sensor to open the lid” function, when you hear a “BEEP” sound, 
means you turn it on/off successfully.
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KEY COMBINATIONS
● Stop + WC cover flipping: 
Press for 5 secs at the same time to turn on/off “ close the lid automatically” function, when you hear a “BEEP” sound, 
means you turn it on/off successfully. 

● Rear wash + Drying: 
Press for 5 secs at the same time to turn on/off “ Beep sound”, when you hear a “BEEP” sound, means you turn it on/
off successfully. 

● Stop + Self-cleaning: 
Press for 5 secs at the same time to turn on “Manual cleaning the head of nozzle”. The nozzle will come out to the 
fixed position, stop, user can use the brush to clean it, after cleaning, press the ”Stop” button to let it back. 

● Stop + Night light: 
Press for 5 secs at the same time to turn on/off  “ Knob light”.
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This instructions should only be considered as a standard manual. Modifications applied to updated version of the 
product might not be mentioned inside this document. In this case, please just use the manual as a reference. The 
company reserves modification rights.

STATEMENT
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